

Sujet : [INTERNET] Enquête publique aménagement voie de la Soule

De : Fabienne Borda [REDACTED]

Date : 21/09/2023 14:44

Pour : "pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr" <pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr>

Madame, Monsieur

Par la présente, je vous signifie mon opposition à ce projet qui va détruire du milieu naturel, morceler des terres agricoles (les plus belles de la vallée), impacter le lien social entre autres choses... A une époque où la préservation de notre planète devrait être le moteur de tout projet, ce vieux chantier n'est aucunement repensé en ce sens.

Je préférerais que tout l'argent public destiné à ces travaux aille vers d'autres projets de mobilité plus verte et pas seulement pour les zones urbaines. Faisons autrement pour nos enfants.

Merci pour votre lecture, bien cordialement

Fabienne Lartigue

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]